



PLENARIA. Durante el evento, los tres líderes concordaron en que cuentan con liderazgo para las elecciones de 2024.



CUARTO, 180

Va por México augura un difícil periodo legislativo

Denuncia. Marko Cortés, dijo que crimen organizado amedrentó a diputados por reforma eléctrica

JORGE X. LÓPEZ

Los líderes nacionales y parlamentarios de la coalición Va por México (PAN-PRI-PRD) anticiparon que el próximo periodo legislativo, que iniciará el 1 de septiembre, será difícil y de mucha presión para sus diputados federales.

En la sesión plenaria conjunta que llevaron a cabo en el Auditorio Aurora Jiménez en el recinto de San Lázaro, el dirigente del PAN, Marko Cortés, incluso reveló presiones del crimen organizado para aprobar la reforma energética.

"Sé toda la amenaza que ocurrió en

todo este proceso, en lo individual, a muchas y muchos de ustedes, conozco casos de hasta de mi partido que fueron amedrentados por grupos de la delincuencia organizada para votar la Ley Bartlett", dijo el panista.

Por su parte, el líder nacional y diputado federal del PRI, Alejandro Moreno, añadió que la Cámara de Diputados será el centro de la embestida del Gobierno federal contra la alianza opositora.

"Aquí nada podrá transitar mientras nos quieran desaparecer y exterminar como bloque opositor, como grupos parlamentarios o en lo individual", aseveró el priista.

En tanto, Jesús Zambrano, líder nacional del PRD, apuntó que las reformas en materia de Guardia Nacional y electoral no pasarán y adelantó también un periodo legislativo "muy complicado".

"Seguramente iniciarán con estos temas, enfrentaremos también la persecución política para acallar a las voces opositoras; hoy traen a uno amenazado de desafuero, mañana puede aparecer otro y pasado otro y así van a estar contra nosotros".

RUMBO A 2024

El líder del PAN aseguró que la coalición que integra junto con el PRI y el PRD cuentan con liderazgos que pueden competir por la Presidencia de la República en 2024. Por su parte, su homólogo priista, Alejandro Moreno expuso que en su partido tienen mujeres y hombres que pueden dar no solo lo mejor de sí, sino presentar una propuesta. El líder del PRD, Jesús Zambrano, añadió que nadie debe tener dudas de que irán juntos en las elecciones del próximo año y en las presidenciales.